



市長と「ランチミーティング」

34

石垣島の若者を元気にしたい！

第34回「市長とランチミーティング」は4月30日(火)に

「石垣市青年団協議会」の皆さんと行わされました。

中山市長 市長とランチミーティングに応募いただきありがとうございます。新空港も開港し八重山のこれから新しい時代に石垣市青年団協議会(石青協)の皆様の力が必要となりますので、今日は色々な意見を頂ければと思います。女性会長も誕生した事ですので期待しております。

【石青協の活動について】

宮良会長 青年会が元気であれば地域も元気になりますし、市も活性化していくと思います。最近立ち上げたブログとフェイスブックでは石青協の活動を載せていますので、皆様にはそれを見てもらいたい青年団に目を向けていただけだと思います。



会長 私たちはひとつ案として余興大会を考えています。結婚式とかの余興になると皆さん熱域がそれぞれの持ち味を持つているので、それを大会で披露して、市民の皆様に楽しいでもらいたいと考えています。

会長 開催の際には、市長にも参加いただければと思います。
吉村企画部長 竹富町青年会との交流はあるのですか。

会長 昨年、竹富町青年団協議会主催のイベントに参加させて頂く機会がありました。今後はお互いの舞踊を学んだりしながら交流を深めていきたいと考えています。また、竹富町青年団協議会も女性会長が就任したので、両方がつながる良いきっかけができると思います。

会員 平得青年会の取組ですが、大学卒業後に戻ってきた若者を勧誘する取り組みを行つており、現在18名の会員がいます。
吉村企画部長 各青年会の加入率はどうのようになっていますか。

会員 交流と言えば登野城青年会では、金武町伊芸青年会と交流があり、昨年は会長と副会長が石垣島を訪れ、その際には石垣の御嶽めぐりや意見交換会を行いました。また、来年は会員全員で石垣に来たいと話していました。



市職員 昨年開催した南の島の星まつりの「星空コン」の様な婚活イベントを石青協で開催してはどうですか。

会員 芸能と構えることなく人を笑わせる」ことを目的とする」とで、若者が盛り上がるイベントとして成り立つのではないかと思っています。青年会を繋ぐ一つのきっかけ

会長 青年会の年齢制限は何歳までですか。



会員 宮良の状況では、団地を含めると1800名の人口がある中で、青年会員は20名となっています。どういう風に若者を引き込んでいくかということは、各青年会で違いがあるとします。宮良で言えば「サニーズ演劇発表会」に合わせて勧誘をしています。

会員 双葉青年会では、旧盆を中心に行っているエイサーで、休みで帰省している地域の青年を刺激して会員の増員を図っているところです。

宮良会長 女性会員が集まれば、男性も寄ってくるということをいろいろな方から言われているので、女性会員を何とか増やして、男

性会員も増えていけばいいなと思います。

市職員 女性会員を増やすことが石青協を発展させることだと石青協青OBとしても思います。婚活ボーリング大会や婚活野球大会など毎月1回婚活イベントを行ってみてはどうかと思います。

【石垣市青年団協議会の事務所及び青年会館について】

会員 石青協は現在、事務所が無い状態が続き、そのために活動の幅も狭くなっている状況があります。もし可能であれば、石垣市の協力を頂けないかと思います。

中山市長 この件については以前から認識しています。

会長 現在の活動の拠点は、平得公民館のロビーや自宅を利用して役員会や理事会を行っている現状がありますので、是非、支援をよろしくお願いします。

会員 会員のほとんどが昼間は働いて、どうしてもみんなが集まる時間帯が夜間になるので夜間でも集まれる場所を提供して頂けると助かります。現在は会長の自宅が集まる場所になつてないので、その負担もなくしたいと考えています。

中山市長 なんとか検討していきたいと思います。



とうございます。強く要望のあつた石青協の事務所についてもしっかりと検討していきたいと考えていますので、各地域の中でも頑張って頂きたいと思います。若い人たちが頑張れば地域も元気になりますので是非みなさんの活躍に期待しています。

中山市長 今日はどうもありがとうございました。